



Madama Butterfly

Cio-Cio-San, surnommée affectueusement « Butterfly », est devenue geisha après que sa famille a sombré dans la pauvreté. L'entremetteur Goro la marie à Pinkerton, un officier de marine américain stationné à Nagasaki. Sa famille la répudie pendant la cérémonie, parce qu'elle abjure la religion de ses ancêtres pour adopter la foi de Pinkerton. Butterfly reste seule après une nuit d'amour avec Pinkerton. Il a promis de revenir, mais les années passent. Butterfly continue à attendre, avec l'enfant né de leur union. Un jour, Pinkerton revient accompagné de son épouse américaine, Kate. Butterfly, comprenant qu'elle ne sera jamais sa femme, se donne la mort en pratiquant le suicide rituel - elle connaît ainsi au moins une fin honorable...

